
Im Namen von Frau Einfeldt überreicht Frau Klamt der Verwaltung ein Papier mit der Bitte, die 
dort aufgeführten Fragen in der nächsten Ausschusssitzung zu behandeln. 
 
Frau Osterhof bittet, in der nächsten Ausschusssitzung mitzuteilen, wie sich die Anmeldungen für 
die IGS Brachenfeld und die Gesamtschule Faldera für die Schuljahre 2003/2004 und 2004/2005 
darstellen und reicht hierzu die entsprechende schriftliche Anfrage ein. 


